

FEDER - FEDERACION ESPAÑOLA DE ENFERMEDADES RARAS

La FEDER es una organización independiente, aconfesional, apartidista, no gubernamental, sin ánimo de lucro, con personalidad jurídica propia e independiente de las de sus asociados y con plena capacidad para ser sujeto de derechos y obligaciones, para el desarrollo de sus fines y planes de actuación, que tiene como principal misión defender, proteger y promover los derechos de los más de 3 millones de personas con ER en España. La Federación une a toda la comunidad de familias, haciendo visibles sus necesidades comunes y proponiendo soluciones para mejorar su esperanza y calidad de vida. Además, busca el fomento del estudio, investigación y conocimiento social, médico y científico de las enfermedades raras, así como la defensa de los derechos de las personas afectadas y la promoción de cuantas iniciativas conduzcan a este fin.

GSK ha colaborado con esta entidad desde el año 2012.

En 2016 LABORATORIOS GLAXOSMITHKLINE S.A. ha financiado:

- II Carrera de la Esperanza (18/10/15) – (1.000 €)
- Campaña Día Mundial de las Enfermedades Raras de 2016 (5.000 €)

La cantidad aportada supone un 0,35 % del presupuesto de ingreso global de la organización en 2016.

En 2015 LABORATORIOS GLAXOSMITHKLINE S.A. ha financiado la organización de:

- Campaña Día Mundial de las Enfermedades Raras de 2014 (4.000 euros)
- Campaña Día Mundial de las Enfermedades Raras de 2015 (4.000 euros)

La cantidad aportada supone un 0,5% del presupuesto de ingreso global de la organización en 2015.

Puede obtener más información sobre FEDER en:

<http://www.enfermedades-raras.org/>